



**An alle Mitglieder  
der Fachvereinigung Güterkraftverkehr**

12.03.2007 - Kl/Gei

## **Bildung von Arbeitskreisen zwischen Verladearbeitskreisen und Gewerbevertretern**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BGL bildet derzeit branchenspezifische Arbeitskreise für Verladergespräche. Die ausgesprochen positive Resonanz der Arbeitskreise „Papierlogistik“ und „Ladungssicherung“ mit hoher Motivation der teilnehmenden Unternehmer zeigen ein latentes Bedürfnis am verbandlich organisierten Austausch mit Verladervertretern. Mögliche aktuelle Tagesordnungspunkte wären z. B. sektorspezifische Auswirkungen der neuen Arbeitszeitregelung, Austausch zu branchenspezifischen Rampenproblemen usw. Wir halten diese Initiative des BGL für wichtig und möchten sie durch Benennung südbadischer Verbandsmitglieder unterstützen.

Folgende Arbeitskreise wurden in der letzten BGL-Gesamtvorstandssitzung, die am 07.03.2007 in Frankfurt stattfand, beschlossen:

- Lebensmittel-/Futtermittellogistik** (Geschäftsführung Frau Roski)
- Chemielogistik** (Geschäftsführung Herr Dr. Andres)
- Stahllogistik** (Geschäftsführung Herr Dr. Andres)
- Handelslogistik** (Geschäftsführung Frau Wettengl)
- Automotive-Logistik** (Geschäftsführung Herr Schwarz)

Zur Beteiligung an den vier erstgenannten Arbeitskreisen hat die Verladenseite bereits entsprechende Bereitschaft signalisiert. **Teilen Sie bitte möglichst umgehend der Verbandsgeschäftsstelle schriftlich (per Fax, eMail, Post) verbindlich mit, ob Sie an einer Mitwirkung in einem (oder mehreren) Arbeitskreis(en) interessiert sind.** Erfahrungsgemäß sind mit durchschnittlich ein bis zwei Sitzungen im Jahr zu rechnen.

Mit freundlichen Grüßen

**Verband des Verkehrsgewerbes  
Südbaden e. V.**

gez. Klug